
 
 
 

１年間、健康診断や保健教育の取り組みにご協力いただき、ありがとうございま

した。残念ながら、学級閉鎖が３件ありました。病院にかかるけがも何件もありまし

た。来年度は、児童が年間を通して、健康に過ごすことができるよう環境を整え、保

健指導にもさらに力を入れていきたいと思います。 

 

 

 宮澤歯科医院の宮澤正幸先生が、今年度を最後に学校歯科医を退職されます。先生には、

歯の健康診断、３年生の歯科指導、就学時健康診断、フッ化物洗口など多岐にわたり篠崎

小学校の児童の歯の健康に御尽力いただきましたこと、深く感謝申し上げます。 

 
 

2025.3.5 現在 

今年度は、すり傷が大変多かったです。

４月から、校庭で活動できることになり、

転倒する児童が多かったです。保健室に

来る際、砂を洗ってくるよう指導しています。打撲は、走っていて人とぶつかったり、自席でものを拾

う際、机で頭をぶつけたりする児童が多かったです。また、歯をぶつけたり、頭をぶつけたり、目に何

かが入るけがもありました。周りをよく見て、落ち着いて過ごすよう指導しているところです。 

放課後も交通事故にあった、公園で遊んでいてけがをしたなどの報告を受けています。ご家庭

でも安全に気を付けて過ごすよう、ご指導お願いいたします。 
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 健康診断にご協力いただきありがとうございました。受診について何度もお願い

していましたが、眼科については、受診率１００％を達成することができました。

しかし、歯科がまだまだです。学校保健委員会で学校歯科医の宮澤先生より、口腔

内の健康は全身の健康に影響があると言われました。また、かかりつけ医を持ち、

少なくとも半年に一度定期健診をするのがよいと伺いました。「所見あり」となら

ない場合でも、定期的に体のメンテナンスをすることが必要です。 

４月からまた、健康診断が始まります。児童が安心して学校で過ごせるよう春休

みの内に、受診が必要な方は、医師の指示を確認しておきましょう。 

 

１月から３年生はフッ化物洗口を実施しています。江戸川区

の取り組みで令和１０年度には全校実施の予定です。次年度は、引き続

き、新４年生が実施します。また、新たに新３年生が６月からフッ化物洗口

を開始します。コップの準備をお願いします。 

篠崎小学校では、朝、フッ化物洗口を行います。ご家庭で歯みがきをさせて登校させて

ください。ご協力お願いいたします。 

 また、次年度から３、４年生が給食後に歯みがきを実施します。昼休み

の確保や水道の数の制約もあり、クラスごと順番に行いますので、学期に

１回程度の実施を予定しています。、歯みがきの習慣づけのきっかけにな

ればと考えております。こちらも歯ブラシとコップのご準備をお願いします。 
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打撲 すり傷 いたみ 
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内科 
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２４４ ２１１ ２０７ 
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